

Le Casevs accueille ses animateurs de juillet



L'apéritif de bienvenue a eu lieu dans la cour du château Pamard.

Le centre d'animation socio éducative de la ville de Sorgues (Casevs) a ouvert ses portes depuis le 6 juillet. Durant tout le mois, 24 animateurs et quatre responsables s'occuperont des enfants inscrits.

C'est autour d'un apéritif de bienvenue dans la cour du château Pamard qu'ils ont été accueillis par Thierry Lagneau, maire et vice-président du conseil départemental, et de Pascal Dupuy, président du Casevs. « C'est avec plaisir que nous vous accueillons au centre de loisirs pour cette session d'été 2015, pour certains c'est une 1^{ère} fois et pour d'autres c'est un retour après une année passée à étudier, a souligné ce dernier. Je reste persuadé que si vous êtes revenus travailler avec nous c'est que

vous en appréciez l'ambiance et le contact avec les enfants, aussi je vous demande de veiller sur eux et d'observer les règles de sécurité afin qu'ils passent un séjour agréable, des moments inoubliables et des bons souvenirs à raconter sur le centre de loisirs. »

Pour juillet, plusieurs thèmes sont proposés aux enfants : la ferme en folie (3/4 ans, 4/5 ans et 5/6 ans), promenade à Versailles (6/7 ans), Versailles et ses symboles (7/8 ans), sur les pas du Roi Soleil (8/9 ans, 9/10 ans), autour du béton cellulaire (10 ans et plus). La session de juillet s'achèvera le vendredi 31 juillet avec un spectacle. La session d'août débutera le lundi 3 août jusqu'au vendredi 26 août. Un spectacle terminera cette 2^e session.